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ACTA DEL PLENO ORDINARIO DEL AYUNTAMIENTO DE BANYER ES DE MARIOLA 
CELEBRADO EL DÍA 29 DE NOVIEMBRE DE 2018. 
  
En Banyeres de Mariola, siendo las 20 horas del día 29 de noviembre de 2018, se reúnen en el Salón 
de Sesiones de la Casa Consistorial, las señoras y señores que a continuación se relacionan bajo la 
presidencia del Sr. Alcalde-Presidente, D. Josep Sempere i Castelló, asistidos por el Secretario 
acctal, D. Miguel Sanchis Francés, con el fin de celebrar el Pleno Ordinario de la Corporación 
Municipal: 
 
SRES. ASISTENTES 
 
Alcalde-Presidente 
D. Josep Sempere i Castelló 
1ª Teniente de Alcalde 
Dña. Rocío Alfaro Ramos 
2º Teniente de Alcalde 
D. Fernando Sempere Huertas 
3º Teniente de Alcalde 
D. Jan Manel Conejero Vañó 
4ª Teniente de Alcalde 
Dña. Sonia Beneyto Ferre 
Concejales 
Dña. Concepción Garrido Sempere 
D. José Gabriel Pérez Martínez 
D. Jorge Esteve Molina 
D. Jorge Molina Benítez 
Dña. María José Mora Genís  
D. Jorge Silvestre Beneyto 
Dña. María Elena Vilanova Calatayud 
Dña. María José Francés García 
 
 
SR. SECRETARIO 
 
D. Miguel Sanchis Francés 
 
Existiendo quórum suficiente, se abre la sesión de acuerdo con el siguiente ORDEN DEL DÍA:  
 
Parte resolutiva  
1)  Aprobación actas sesiones anteriores de fecha 2 7/09/2018 y 24/10/2018.  
2) Denominación diversas calles del municipio. 
3) Moción para la creación de un portal de empleo l ocal. 
4) Moción por el 25 de noviembre día internacional para la eliminación de la violencia contra 
las mujeres.  
5) Despachos extraordinarios.  
 
Parte no resolutiva  
10) Dación de cuenta: 
- Relación de Decretos desde el 24 de septiembre ha sta el 25 de noviembre de 2018. 
11) Ruegos y preguntas.  
…...............................................................................................................................................................
. 
1) APROBACIÓN ACTAS SESIONES ANTERIORES DE FECHA 27 /09/2018 Y 24/10/2018. 
 
 
El Sr. Alcalde pregunta si hay alguna observación a las actas de las sesiones anteriores. No 
formulándose ninguna, son aprobadas por unanimidad de los presentes. 
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2) DENOMINACIÓN DIVERSAS CALLES DEL MUNICIPIO.  
  
“DICTAMEN DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE CULTURA, PR OMOCIÓN ECONÓMICA, 
URBANISMO, PROTOCOLO Y HERMANAMIENTO, Y SEGURIDAD Y  TRÁFICO DE 26 DE 
NOVIEMBRE DE 2018 
 
 Leído el informe elaborado por el Jefe de la Policía Local de fecha 13 de septiembre de 2018 
sobre nuevas calles que se han urbanizado en polígonos industriales y en casco urbano que carecen 
de denominación. 
 
 Visto el informe del departamento de Padrón de Habitantes de fecha 21 de noviembre de 
2018 en el que se codifica y denomina según el INE las citadas calles. 
 

Visto el artículo 75 del Real Decreto 1960/1986, de 11 de julio, Reglamento de Población y 
Demarcación Territorial de las Entidades Locales, así como la Resolución de 16 de marzo de 2015, 
de la Subsecretaría, por la que se publica la Resolución de 30 de enero de 2015, de la Presidencia 
del Instituto Nacional de Estadística y de la Dirección General de Coordinación de Competencias con 
las Comunidades Autónomas y las Entidades Locales, sobre instrucciones técnicas a los 
Ayuntamientos sobre gestión del padrón municipal.. 
 

La Comisión Informativa de Cultura, Promoción Económica, Urbanismo, Protocolo y 
Hermanamiento, y Seguridad y Tráfico de fecha 26 de noviembre de 2018, dictamina favorablemente 
por mayoría absoluta, con los votos a favor del Grupo Municipal Compromís [5] y Grupo Municipal 
Socialista [2] y con la abstención del Grupo Municipal Popular [5] y del Grupo Municipal C’s [1] la 
adopción del siguiente acuerdo: 
 

Primero: Acordar la siguiente denominación para las calles de nueva construcción 
 

Tipo de vía normalizado: C 
Tipo de vía:   C    
Descripción tipo vía: CARRER 
 
Denominación:  DE LA COVA DE LES BAGASSES  

 
Código INE:   1020  
 
NOMBRE ANTIGUO: (No existía anteriormente, es una calle nueva) 
 
NOMBRE:   DE LA COVA DE LES BAGASSES  
NOMBRE CORTO:  COVA BAGASSES 
DISTRITO:   02 
SECCION:   002 
NUCLEO/DISEMINADO: 01 
EXT. INFERIOR:  0001  0002 
EXT. SUPERIOR:  9999  9998  
CÓDIGO POSTAL:  03450 

 
------------------------------------------------------------------------------- 

Tipo de vía normalizado: C 
Tipo de vía:   C    
Descripción tipo vía: CARRER 
 
Denominación:  DEL MOLÍ CAMPANA  

 
Código INE:   1021  
 
NOMBRE ANTIGUO: (No existía anteriormente, es una calle nueva) 
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NOMBRE:   DEL MOLÍ CAMPANA  
NOMBRE CORTO:  MOLÍ CAMPANA 
DISTRITO:   02 
SECCION:   003 
NUCLEO/DISEMINADO: 01 
EXT. INFERIOR:  0001  0002 
EXT. SUPERIOR:  9999  9998  
CÓDIGO POSTAL:  03450 

 
------------------------------------------------------------------------------- 

 
Tipo de vía normalizado: C 
Tipo de vía:   C    
Descripción tipo vía: CARRER 
 
Denominación:  DEL MOLÍ SOL  

 
Código INE:   1022  
 
NOMBRE ANTIGUO: (No existía anteriormente, es una calle nueva) 
 
NOMBRE:   DEL MOLÍ SOL  
NOMBRE CORTO:  MOLÍ SOL 
DISTRITO:   02 
SECCION:   003 
NUCLEO/DISEMINADO: 01 
EXT. INFERIOR:  0001  0002 
EXT. SUPERIOR:  9999  9998  
CÓDIGO POSTAL:  03450 

 
------------------------------------------------------------------------------- 

 
Tipo de vía normalizado: C 
Tipo de vía:   C    
Descripción tipo vía: CARRER 
 
Denominación:  DEL MOLÍ TORRÓ  

 
Código INE:   1023  
 
NOMBRE ANTIGUO: (No existía anteriormente, es una calle nueva) 
 
NOMBRE:   DEL MOLÍ TORRÓ  
NOMBRE CORTO:  MOLÍ TORRÓ 
DISTRITO:   02 
SECCION:   003 
NUCLEO/DISEMINADO: 01 
EXT. INFERIOR:  0001  0002 
EXT. SUPERIOR:  9999  9998  
CÓDIGO POSTAL:  03450 

 
------------------------------------------------------------------------------- 

 
Tipo de vía normalizado: C 
Tipo de vía:   C    
Descripción tipo vía: CARRER 
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Denominación:  DEL MOLÍ DE L’ESPENTA  
 

Código INE:   1024  
 
NOMBRE ANTIGUO: (No existía anteriormente, es una calle nueva) 
 
NOMBRE:   DEL MOLÍ DE L’ESPENTA  
NOMBRE CORTO:  MOLÍ ESPENTA 
DISTRITO:   02 
SECCION:   003 
NUCLEO/DISEMINADO: 01 
EXT. INFERIOR:  0001  0002 
EXT. SUPERIOR:  9999  9998  
CÓDIGO POSTAL:  03450 

 
------------------------------------------------------------------------------- 

 
Tipo de vía normalizado: C 
Tipo de vía:   C    
Descripción tipo vía: CARRER 
 
Denominación:  DEL MOLÍ TAP  

 
Código INE:   1025  
 
NOMBRE ANTIGUO: (No existía anteriormente, es una calle nueva) 
 
NOMBRE:   DEL MOLÍ TAP  
NOMBRE CORTO:  MOLÍ TAP 
DISTRITO:   02 
SECCION:   003 
NUCLEO/DISEMINADO: 01 
EXT. INFERIOR:  0001  0002 
EXT. SUPERIOR:  9999  9998  
CÓDIGO POSTAL:  03450 

 
------------------------------------------------------------------------------- 

 
Tipo de vía normalizado: C 
Tipo de vía:   C    
Descripción tipo vía: CARRER 
 
Denominación:  DEL MOLÍ DE SERRELLA  

 
Código INE:   1026  
 
NOMBRE ANTIGUO: (No existía anteriormente, es una calle nueva) 
 
NOMBRE:   DEL MOLÍ DE SERRELLA  
NOMBRE CORTO:  MOLÍ SERRELLA 
DISTRITO:   02 
SECCION:   003 
NUCLEO/DISEMINADO: 01 
EXT. INFERIOR:  0001  0002 
EXT. SUPERIOR:  9999  9998  
CÓDIGO POSTAL:  03450 

 
------------------------------------------------------------------------------- 
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Tipo de vía normalizado: C 
Tipo de vía:   C    
Descripción tipo vía: CARRER 
 
Denominación:  DEL MOLÍ DE LA FARINA  

 
Código INE:   1027  
 
NOMBRE ANTIGUO: (No existía anteriormente, es una calle nueva) 
 
NOMBRE:   DEL MOLÍ DE LA FARINA  
NOMBRE CORTO:  MOLÍ FARINA 
DISTRITO:   02 
SECCION:   003 
NUCLEO/DISEMINADO: 01 
EXT. INFERIOR:  0001  0002 
EXT. SUPERIOR:  9999  9998  
CÓDIGO POSTAL:  03450 

 
Segundo: Notificar el presente acuerdo a los interesados, INE y al Catastro, así como a las 

entidades, empresas y organismos que presten servicios destinados a la colectividad. 
 

Tercero: Facultar al alcalde-presidente para que suscriba los documentos que sean 
necesarios en orden a la ejecución de este acuerdo. 
 

No obstante el Pleno del Ayuntamiento adoptará los acuerdos que considere conveniente.” 
 
Seguidamente el Sr. Alcalde pregunta a los portavoces de los distintos grupos si desean intervenir en 
este punto respondiéndole estos que no. 
 
Sometido a votación, el Ayuntamiento Pleno, por una nimidad de los trece concejales 
presentes, acuerda aprobar la denominación de diver sas calles del municipio. 
 
3) MOCIÓN PARA LA CREACIÓN DE UN PORTAL DE EMPLEO L OCAL.  
 
El Sr. Alcalde concede la palabra al Sr. Esteve, portavoz del Grupo Municipal Popular, grupo que ha 
presentado la moción, para proceder a la lectura de la misma: 
 
“DICTAMEN DE LA COMISION INFORMATIVA DE CULTURA, PR OMOCIÓN ECONÓMICA, 
URBANISMO, PROTOCOLO Y HERMANAMIENTO, Y SEGURIDAD Y  TRÁFICO DE 26 DE 
NOVIEMBRE DE 2018 
 

La Comisión Informativa de Cultura, Promoción Económica, Urbanismo, Protocolo y 
Hermanamiento, y Seguridad y Tráfico de fecha 26 de noviembre de 2018, dictamina favorablemente 
por mayoría de votos favorables, con la abstención del Grupo Municipal Compromís [5] y Grupo 
Municipal Socialista [2] y con los votos a favor del del Grupo Municipal Popular [5] y del Grupo 
Municipal C’s [1] la adopción del siguiente acuerdo: 
 

MOCIÓN PARA CREACIÓN DE UN PORTAL DE EMPLEO LOCAL  
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

Desde el Grupo Municipal Popular creemos firmemente en la colaboración público-privada sobre todo 
en esferas tan importantes como el desempleo, la desigualdad y la lucha contra la pobreza. 
 
Por ello animamos al equipo de gobierno del ayuntamiento de Banyeres de Mariola a crear un portal 
de empleo que gestione todas las ofertas de trabajo de las empresas de nuestra localidad y que de 
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este modo las haga llegar al mayor número de personas interesadas. Es una opción más que 
recomendable para agilizar el proceso de búsqueda de trabajo ya que se adapta  a cualquier edad, 
profesión o necesidad específica enfocada a las circunstancias laborales. 
Afortunadamente la tasa de paro es reducida en nuestro pueblo, especialmente si la comparamos con 
otras localidades, sin embargo, la tasa de paro entre las mujeres es particularmente elevada. Incluso 
se han visto las dificultades que tienen las mujeres para retomar la vida laboral después de periodos 
de maternidad. 
 
Con un portal de empleo se quiere intermediar entre las empresas y los solicitantes de empleo, a 
través de un formulario, para crear una base de datos con demandantes de empleo, información a la 
que podrán acceder aquellas empresas que soliciten trabajadores, con el objetivo de consultar 
perfiles que encajen con sus necesidades.  
 
El Grupo Popular cree que esta medida fomentaría el empleo en Banyeres de Mariola, tal y como se 
ha demostrado su éxito en Alcoy y en Ibi, que ya cuentan con este sistema.  
Además, después de varias consultas, diversas empresas de Banyeres de Mariola han mostrado su 
apoyo a esta propuesta de portal de empleo.  
 
Queremos destacar que la gestión de un portal de empleo es una tarea que normalmente recae en el 
Agente de Desarrollo Local (ADL) de cada ayuntamiento o bien en el orientador/a laboral del 
municipio, por lo que sería indispensable que una u otra persona se encargara de esta tarea, que 
consiste principalmente en: subir las ofertas creadas por las empresas, enviar a las empresas los CV 
de los postulantes a cada oferta, animar a las empresas a anunciarse, coordinar la visibilidad del 
portal de empleo, asegurar un servicio de intermediación laboral y subir a la web y redes sociales los 
anuncios de cursos, formaciones, etc. 
 
El portal de empleo que proponemos podría contener los siguientes puntos: 
 

- Gestor de empleo: aquí los demandantes se dan de alta. Una vez validados los datos 
personales ya pueden inscribirse a las ofertas publicadas. Las empresas también se dan de 
alta por primera vez, y a partir de entonces, ya pueden inscribir tantas ofertas como vayan 
necesitando. El responsable del Ayuntamiento publica las ofertas de las empresas, los 
demandantes se inscriben a la misma, y los técnicos validan solo aquellos CV que cumplan 
los requisitos que exige la empresa. Aquí acabaría el papel del Ayuntamiento en cuanto a la 
selección, ya que es la empresa privada la que una vez reciba los CV la que realiza dicho 
proceso. Una vez finalizada la selección, se cierra la oferta.  

- Cursos de formación para desempleados organizados por el Servef o por otros estamentos 
oficiales. 

- Ayuda para emprendedores y empresas: autoempleo, información sobre formas jurídicas, 
ayudas y subvenciones, financiación ajena, planes de empresa. 

- Para perfiles con baja o nula cualificación, solicitud de acciones formativas (escuelas taller y 
formación ocupacional) para conseguir acreditaciones en especialidades profesionales 
(jardinería, carpintería, tejeduría, fontanería, albañilería, etc). 

- Gestión de pactos territoriales por el empleo a través de la Mancomunidad o de otros 
municipios. 

- Enlace a la página de la concejalía en la que se publicitaría tanto acciones organizadas por el 
Ayuntamiento, como información interesante para desempleados, formación, ofertas de 
empresas, ofertas de la GVA y de ayuntamientos de la zona. En general todo aquello que 
puede interesar al desempleado. 

Por todo ello instamos al Ayuntamiento de Banyeres de Mariola a: 
 
1. Crear un portal de empleo que permita abarcar la gestión de las demandas de aquellas personas 
que se encuentran en situación de búsqueda de empleo, y de las ofertas de las PYMES, comercios y 
demás empresas radicadas en Banyeres de Mariola y los municipios cercanos, así como las ofertas 
de empleo público del Ayuntamiento de Banyeres de Mariola y otras administraciones públicas. 
2. Que el portal de empleo integre un apartado donde se anuncien cursos, formaciones e incluso 
consejos de cómo crear un CV, como afrontar una entrevista de trabajo, etc. 
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3. Que el portal de empleo esté gestionado por una persona que le dedique el tiempo suficiente y/o 
apoyado por un orientador laboral, para mantener actualizado el gestor de empleo, las redes sociales, 
etc. Para ello el contacto entre las empresas y el ADL debe ser constante y fluido. 
4. Que se notifique la siguiente moción con el correspondiente resultado a todos los componentes del 
Consejo Local de Industria y Promoción Económica y que desde allí se pueda colaborar en la mejora 
continua del portal de empleo de Banyeres de Mariola. 
 

No obstante el Pleno del Ayuntamiento adoptará los acuerdos que considere conveniente.” 
 
El Sr. Esteve, portavoz del Grupo Municipal Popular indica que han propuesto esta moción 

movidos por una propuesta que tenían en su programa electoral. 
Se trata de acercar la oferta y la demanda fomentando el empleo. Esta opción se ha demostrado muy 
eficaz en poblaciones donde se ha implantado. 
Han hablado con la asociación de empresarios y diversas asociaciones y les ha parecido una buena 
propuesta. 
 
 Toma la palabra la Sra. Francés, portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos expresando que 
votará a favor de la propuesta, matiza que en caso de que no se pudiera gestionar desde la Agencia 
de Desarrollo Local, cabria la posibilidad de que las personas que se contratan a través de 
subvenciones sirvieran de apoyo para gestionarlo. 
 
 Toma la palabra la Sra. Garrido, portavoz del Grupo Municipal Socialista diciendo que no son 
conscientes de la realidad del funcionamiento del ayuntamiento. Hablan en la moción de los portales 
de Ibi y Alcoi. Ibi dispone de un técnico de promoción económica y dos ADL y Alcoi 2 ADL y 2 
orientadores laborales. 
En el caso de Banyeres de Mariola se dispone de un ADL que se encarga de gestionar todas las 
subvenciones y de ayudar a las personas desempleadas en su seguimiento del SERVEF, realización 
de currículos, ofertas….  
Ahora también hay contratada mediante una subvención, una orientadora laboral a media jornada. 
Esta semana se ha hecho un taller de orientación laboral donde se han trabajado entrevistas, 
currículos, actividades de búsqueda de empleo…. 
En la web del ayuntamiento también hay una apartado de promoción económica donde se publican 
todas las acciones formativas, subvenciones, bolsas de trabajo…promovidas por el ayuntamiento, 
Diputación, Consellería, etc. 
A través de un convenio de la Mancomunitat y el CEI se ha creado también la Agencia de Impulso a 
Emprendedores. 
El equipo de gobierno ha apostado desde el primer momento para tener un canal de comunicación 
con las empresas y sectores productivos, la creación del Consell de Industria da muestra de ello.  
Se intenta trabajar con los medios que se dispone, para atender las necesidades de los diferentes 
sectores, ninguna corporación anterior había tenido una comunicación tan clara, directa y oficial entre 
las diferentes partes. 
La idea de la creación del portal les parece ideal pero no pueden asegurar que se desarrolle como 
debe ni su continuidad ya que sería necesario contratar a una persona para gestionarlo como se 
debe. 
El actual gobierno de la Generalitat está facilitando mucho a los ayuntamientos tener más personal 
gracias a la contratación a través de subvenciones, pero este tipo de subvenciones no garantizan la 
continuidad más allá de un año, sería necesario personal fijo. Según la Ley de Presupuestos de 
diciembre de 2012, aprobada por el gobierno del Partido Popular, se estableció una tasa de 
reposición cero y la imposibilidad de creación de nuevos puestos de trabajo en las administraciones 
públicas. No se puede por tanto contratar a nadie para desarrollar esta tarea. 
Dado que no podemos garantizar la continuidad del portal por la falta de personal votarán en contra.   
 
Toma la palabra la Sra. Beneyto, portavoz del Grupo Municipal Compromís para manifestar que 
comparten argumentario con sus compañeros en el equipo de gobierno, el Grupo Municipal 
Socialista. Su voto por tanto será en contra. 
Toma la palabra el Sr. Esteve, portavoz del Grupo Municipal Popular indicando que no ponen en duda 
el trabajo que se está desarrollando desde la concejalía de promoción económica, tan solo proponen 
la creación del portal como complemento a lo que se está haciendo.  
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Piensan que el ADL podría encargarse perfectamente del portal, tan solo tendría que subir al portal 
los currículums y las ofertas de empleo, puesto que la información sobre cursos y demás, aunque 
diseminada, ya se está publicando en la web. Si el ADL no puede hacer eso, tienen un serio 
problema.  
Además quien gestione el portal tiene que ser alguien fijo, no los que se contratan a través de 
subvención. 
La negativa a la creación del portal le parece injustificable.  
 

La Sra. Garrido responde que el ADL está desbordado de trabajo porque tramita muchas 
subvenciones y no puede hacerse cargo del portal. 

 
El Sr. Esteve dice que los demandantes se inscribirían ellos y las empresas también, que 

podría gestionarse perfectamente por el ADL. 
 
Interviene el Sr. Alcalde indicando que la información no está diseminada, está toda en el 

apartado de promoción económica porque él mismo se encarga de publicarla, no lo hace el ADL 
Indica que han contactado con el ADL de Alcoi y allí hacen entrevista a los demandantes y luego 
también hacen la selección a las empresas, duda que aquí los empresarios quieran que les hagan la 
selección.  
 
 El Sr. Esteve dice que en Alcoi hay 5.000 demandantes de empleo pero en Banyeres, 383 
personas de las cuales casi 300 son mujeres. 
 
 El Sr. Alcalde termina el debate expresando que por el momento no es viable por falta de 
personal.  
 
Sometida a votación, el Ayuntamiento Pleno, por sie te votos en contra (5 de Compromís y 2 del 
del P.S.O.E.) y seis votos a favor (cinco del P.P. y uno de C's, acuerda no aprobar la moción 
para la creación de un portal de empleo local. 
 
4) MOCIÓN POR EL 25 DE NOVIEMBRE DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA 
VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES.  
 
El Sr. Alcalde indica que la moción de ha presentado conjuntamente por los cuatro grupos 
municipales y procede a la lectura de la misma: 
 
“DICTAMEN DE LA COMISION INFORMATIVA DE CULTURA, PR OMOCIÓN ECONÓMICA, 
URBANISMO, PROTOCOLO Y HERMANAMIENTO, Y SEGURIDAD Y  TRÁFICO DE 26 DE 
NOVIEMBRE DE 2018 
 
La Comisión Informativa de Cultura, Promoción Económica, Urbanismo, Protocolo y Hermanamiento, 
y Seguridad y Tráfico de fecha 26 de noviembre de 2018, dictamina favorablemente por mayoría 
absoluta, con los votos a favor del Grupo Municipal Compromís [5], del Grupo Municipal Socialista [2], 
del Grupo Municipal Popular [5] y del Grupo Municipal Ciudadanos [1] la adopción del siguiente 
acuerdo: 
25 NOVIEMBRE DÍA INTERNACIONAL POR LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS 
MUJERES 
Los grupos municipales Compromís, Socialista, Popular y Ciudadanos elevan al Pleno la siguiente 
MOCIÓN, 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
Como cada año, el recuento de mujeres asesinadas y de menores se hace insoportable, este año con 
cifras que van de las 50 a las 80 mujeres según los criterios utilizados: dentro de la pareja, o también 
aquellos que no eran pareja o varios vínculos familiares, como por ejemplo madres, o en prostitución; 
y de 9 menores, además de los asesinatos que están todavía en investigación. Estas muertes son la 
máxima representación de la violencia machista que somete las mujeres en todos los ámbitos de su 
vida, y que representan una grave y sistemática vulneración de los derechos humanos de más de la 
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mitad de la población a nuestra sociedad. Estas violencias tienen su origen y núcleo en la pervivencia 
de un sistema patriarcal, presente en todas las estructuras de la sociedad, que asume como natural la 
desigualdad, organiza la sociedad clasificando jerárquicamente las tareas, considera las tareas de 
cuidado responsabilidad de las mujeres, resta credibilidad y autoridad a las mujeres, mientras cosifica 
su cuerpo y consolida pautas culturales que transmiten y reproducen comportamientos 
discriminatorios y sexistas. 
 
El 17 de diciembre de 1999, a través de la resolución 54/134, la Asamblea General de la ONU declaró 
el 25 de noviembre como el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres. 
Una fecha que tiene que servir, para la reflexión por parte de toda la sociedad y también para la 
renovación de los esfuerzos por parte de todas las instituciones políticas y sociales, para luchar por la 
transformación social necesaria y urgente. La violencia machista es la primera causa de muerte 
prematura entre las mujeres, el machismo mata y tiene que ser una cuestión política de primer orden. 
Las dramáticas consecuencias de la violencia de género, fruto de las desigualdades sociales que 
sitúan las mujeres en una situación de vulnerabilidad para sufrir múltiples agresiones, a pesar de la 
progresiva concienciación, no menguan, y hacen evidente que además de las adhesiones y 
manifestaciones necesarias para mostrar el rechazo, son necesarios compromisos y acciones 
coherentes con las dimensiones y la trascendencia del problema. 
A pesar de que falta mucho trabajo, tanto ciudadano cómo institucional, el año pasado nació el primer 
del Pacto Valenciano Contra la Violencia de Género y Machista así como el Pacto Estatal Contra la 
Violencia de Género y Machista. 
El Pacto Valenciano contra la Violencia de Género ha nacido para dar solución al conflicto político y 
social que supone en la actualidad el terrorismo machista. Las líneas estratégicas desarrolladas por la 
Consellería de Igualdad y Políticas Inclusivas son: garantizar una sociedad libre y segura contra la 
violencia de género, feminizar la sociedad, coordinar el trabajo en red para la atención de mujeres 
víctimas de violencia machista y de sus hijas e hijos, así como la sociabilización, para que este tipo 
de violencia sea concebido como un conflicto político y tenga una dotación de presupuesto estable 
para poder desarrollar e implementar los objetivos consensuados por partidos políticos, agentes 
económicos y sociales, asociaciones feministas, instituciones públicas, universidades, poder judicial 
valenciano, fuerzas de seguridad y tercer sector. 
El Pacto Estatal contempla 200 medidas con 1.000 millones de euros para los primeros cinco años. 
Una de las medidas más remarcable es la de creación de protocolos en la atención primaria sanitaria 
y en las urgencias para que el personal sanitario pueda contribuir a detectar posibles víctimas de 
violencia en los primeros abusos, tal como ya se hace en el País Valenciano. Otra medida a celebrar 
es el reforzamiento y ampliación en todos los niveles educativos del fomento de los valores 
igualitarios y la prevención del machismo y conductas violentas, trabajando de forma especial con 
menores, y dar formación específica al profesorado. Pero los pactos y las leyes se tienen que 
desarrollar. 
Manifestamos una apuesta clara y contundente para corregir los posibles errores que se puedan 
producir en el sistema institucional que evitan que una mujer que haya denunciado maltrato quede sin 
la ayuda necesaria para su protección por la falta de medios, formación o coordinación de los 
responsables de procurársela. 
También nos preocupan los modelos de relaciones afectivo-sexuales difundidos a menudo en los 
medios de comunicación y en las redes. La pornografía es consumida en estos momentos 
habitualmente por adolescentes menores de quince años y la prostitución -en estos momentos 
estamos entre los tres Estados al mundo con más prostitución- es habitual entre jóvenes de menos 
de treinta años. 
Los ayuntamientos, para ser las Administraciones más cercanas a la ciudadanía, son los gobiernos 
que pueden dar una respuesta más rápida y eficaz a este problema social. En este sentido, nuestro 
Ayuntamiento quiere reafirmar su compromiso con la lucha contra la violencia machista y las 
desigualdades que la legitiman y perpetúan. 
 
Es por todo esto que este Ayuntamiento: 
 
1. Manifiesta un sentido y doloroso recuerdo a la memoria de todas las mujeres asesinadas por 
violencia de género y hará un acto público en señal de homenaje y de reconocimiento donde se 
leerán sus nombres, como forma de visibilizar su identidad, al mismo tiempo que expresa su rechazo 
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a todas las manifestaciones de esta violencia, manifiesta su compromiso con las víctimas y declara 
tolerancia cero con los maltratadores. 
 
2. Insta al Gobierno del Estado que desarrolle la legislación necesaria para incluir como violencia 
machista todas las violencias contra las mujeres, reconocidas en el Convenio de Estambul. 
 
3. Exige el Gobierno del Estado el desarrollo de los PGE (Presupuestos Generales del Estado) con 
perspectiva de género, como principio para hacer efectiva la legislación y la normativa. 
 
4. Declara su compromiso de hacer de la prevención contra las violencias machistas y la desigualdad 
una política prioritaria y transversal, que impregne todas las políticas desarrolladas a través de sus 
concejalías. Las acciones municipales tienen que tener un carácter pedagógico y transformador y 
tener en cuenta a la hora de planificar las acciones de todas las concejalías que se tiene que hacer 
siempre con perspectiva de género (teniendo presente como cada decisión incide de forma específica 
en la vida de la ciudadanía, y que en la práctica no sean motivo de discriminación de las mujeres). 
 
5. Por eso también, insta al Gobierno de España a modificar la Ley de Régimen Local para que los 
ayuntamientos recuperan las competencias en promoción de la igualdad entre mujeres y hombres y 
en materia de violencia de género tal como está establecido al Pacto de Estado Contra la Violencia 
de Género aprobado por el Congreso. Es urgente que se pueda contratar personal para dotar los 
programas contra la violencia machista o de atención a las mujeres maltratadas. 
 
6. Insta al Consell de la Generalitat que se dirija al Congreso, para exigir que se acelere la aplicación, 
los trabajos de seguimiento y la evaluación sobre el desarrollo del Pacto de Estado por parte de la 
Comisión Permanente no legislativa al Congreso. Así mismo insta al Consell de la Generalitat para 
que intensifique las labores y trabajos de la comisión de seguimiento del Pacto Valenciano contra la 
Violencia Machista y de género, con su correspondiente dotación presupuestaria. 
 
7. Se compromete a facilitar, a través de los medios públicos de los cuales dispone, todo tipo de 
campañas dirigidas a la prevención, orientación y concienciación de las desigualdades entre mujeres 
y hombres y de la violencia machista. Y como entidad subvencionadora, el Ayuntamiento se 
compromete a no subvencionar actos en los cuales la entidad organizadora utilice el cuerpo de las 
mujeres de forma sexista como reclamo publicitario. 
 
8. Insta a la Consellería de Justicia, al Ministerio de Justicia y al Consejo General del Poder Judicial 
que intensifiquen las tareas de formación de los miembros de la judicatura y que revisen los 
protocolos de actuación. 
 
9. Declara el término municipal espacio contra la trata de personas, y por eso dentro de nuestras 
competencias, desarrollaremos campañas para que esta grave violación de los derechos humanos 
desaparezca, proporcione ayuda a las mujeres objeto de la trata y haga campañas de concienciación 
para visibilizar esta injusticia. Se compromete a dar formación al funcionariado local, desde la policía 
al departamento de trabajo social, para poder actuar correctamente. 
 
10. Considera absolutamente necesario la enseñanza afectiva-sexual dentro del sistema educativo, 
es por eso que instamos el Gobierno de España a incluir la enseñanza afectiva-sexual dentro del 
sistema educativo para que sea coeducador. 
 
11. Trasladará estos acuerdos a las asociaciones del pueblo, así como hará difusión en todos los 
medios municipales de comunicación. 
 
No obstante, el Pleno del Ayuntamiento adoptará los acuerdos que considero convenientes.” 
 
 
 
 
 



 

11 
 

AJUNTAMENT BANYERES DE MARIOLA 
Plaça Ajuntament, 1   03450 BANYERES DE MARIOLA 

Tel. 966 567 315  -  966 567 475  -  Fax 965 566 668 
C.I.F.: P-0302100-C 

 

Seguidamente el Sr. Alcalde pregunta a los portavoces de los distintos grupos si desean intervenir en 
este punto respondiéndole estos que no. 
 
Sometida a votación, el Ayuntamiento Pleno, por una nimidad (5 de Compromís, 5 del P.P. 2 del 
P.S.O.E. y 1 de C's) acuerda aprobar la moción por el 25 de noviembre día internacional para la 
eliminación de la violencia contra las mujeres. 
 
5) DESPACHOS EXTRAORDINARIOS  
 
El Sr. Alcalde pregunta a los portavoces de los distintos grupos si existe algo a tratar en este punto 
respondiéndole estos que no. 
 
6) DACIÓN DE CUENTA: RELACIÓN DE DECRETOS DESDE EL 24 DE SEPTIEMBRE HASTA EL 
25 DE NOVIEMBRE DE 2018. 
 
Por secretaría se da cuenta de los decretos de alcaldía dictados en el periodo comprendido entre el 
24 de septiembre hasta el 25 de noviembre de 2018, ambos inclusive. 
 
La corporación queda enterada. 
 
7) RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
El Sr. Alcalde pregunta si alguien tiene alguna pregunta o algún ruego. 
 
Interviene la Sra. Francés, portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos para hacer varios ruegos y 
preguntas: 
 

• Pregunta si en el nuevo parking de la calle Ángel Torró se controla o si se va a controlar el 
tiempo de estacionamiento para evitar que se convierta en un parking vecinal y que los 
coches estén muchas horas. 
El Sr. Alcalde le responde que no, que se ve movimiento de coches y estos no están mucho 
allí pero que no se va a controlar el tiempo. 

• Indica la Sra. Francés si se puede poner más luz en el cementerio ya que en invierno que se 
hace pronto de noche está muy oscuro para la gente que va o si hay algún entierro.  
El Sr. Sempere, concejal delegado de cementerio le responde que al inicio de la legislatura 
solo había tres farolas y ahora se han puesto varios focos, de todos modos en invierno 
cuando se hace de noche la gente no va al cementerio. 

• Pregunta si el mes de diciembre se hará un pleno para aprobar los presupuestos y si es así, 
cuando se van a hacer los presupuestos participativos porque no hay tiempo para hacerlos y 
contar los votos de los ciudadanos. 
El Sr. Alcalde le responde que ya explicó la concejal delegada de participación ciudadana en 
la Comisión Informativa de Bienestar Social que este año no habrá presupuestos 
participativos. Ello se debe a que el 2019 es año electoral y esta corporación estará 
gobernando hasta junio, además debido a que las licitaciones desde la entrada en vigor de la 
nueva ley de contratos se tramitan con mucha burocracia y no saben lo que se podrá hacer el 
año que viene, no pueden garantizar que se pueda hacer lo que voten mayoritariamente los 
ciudadanos en los seis primeros meses y tampoco quieren dejar pendiente de hacer nada a la 
corporación que entre tras las elecciones. 

• Pregunta por el estado en que se encuentra la licitación de las gradas de la iglesia. 
El Sr. Alcalde responde que está retrasada debido a la nueva ley de contratos pero está 
previsto que tras las fiestas de Navidad se empiece y antes de finalizar la legislatura estén 
terminadas.  

 
El Sr. Esteve, portavoz del Grupo Municipal Popular también quiere hacer varios ruegos y preguntas.  
 

• Respecto a los presupuestos participativos ruega que se hagan también este año. Matiza que 
en la comisión informativa no dijeron claramente si se iban a hacer no, indicaron que ya lo 
verían. 
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Desde que el actual Equipo de Gobierno empezó a hacerlos, ellos están rogando que se 
haga un reglamento al respecto para que de ese modo este regulado. Actualmente son del 
todo arbitrarios ya que tres años se hacen y uno no lo cual implica una falta de previsión y 
reglamentación. 
Deben hacerse y si no se puede ejecutar durante los seis primeros meses ya lo terminará la 
corporación que entre a gobernar. Los presupuestos participativos indican la voluntad de los 
ciudadanos independientemente de los políticos que gobiernen. 
El Sr. Alcalde responde que ya ha expuesto los motivos por los que no se van a hacer este 
año. 

• La siguiente pregunta también coincide con la de la Sra. Francés y es la referente al estado 
de la remodelación de las gradas de la iglesia.  
El Sr. Alcalde indica que ya ha respondido a esa pregunta y si quiere saber el estado exacto 
de la licitación que pase por secretaría y lo puede consultar. 

• Otra pregunta es también sobre el aparcamiento de la calle Ángel Torro. Para poder hacer el 
parking se compró una casa y un solar. Pregunta por el precio que costaron al ayuntamiento, 
aproximadamente.  
El Sr. Alcalde responde que la casa costó unos 35.000 euros y el solar entre 30.000 y 40.000 
euros, no lo recuerda exactamente.  
El Sr. Esteve pasa a leer la noticia de la creación del nuevo aparcamiento, que por otra parte 
les parece muy buena ya el aparcamiento es un problema. Cita textualmente “Desde el 
Equipo de Gobierno se ha informado de que los trabajos de demolición y habilitación del solar 
han supuesto un desembolso de 18.000 euros” sin dar más cifras, cuando en realidad el 
parking ha costado más de 100.000 euros. Consideran que es una forma de dar la noticia a 
medias.  
El Sr. Alcalde indica que informaron de esa cantidad porque era la que estaba en los 
presupuestos de 2018, el resto de gastos eran de ejercicios anteriores. 
El Sr. Esteve pregunta si la obra está terminada. 
El Sr. Alcalde responde que no está terminada, falta arreglar las paredes para que queden 
uniformes. 
 

El Sr. Silvestre, concejal del Grupo Municipal Popular quiere hacer algunos ruegos y preguntas.  
 

• Sugiere al Equipo de Gobierno que vista su respuesta sobre los presupuestos participativos, 
no presente presupuestos para el 2019, que prorrogue los actuales porque solo van a 
gobernar seis meses. 

• Pregunta por la obra que se hizo este verano en Villa Rosario ya que se pusieron unas 
barandillas provisionales por seguridad, debido al desnivel que hay y siguen estando allí. 
El Sr. Sempere, concejal delegado de obras le responde que estarán hasta el año que viene 
ya que están contempladas en los presupuestos de 2019. 

• Tras haber realizado el curso de formación para disparar en fiestas, la gente sigue 
disconforme por toda la improvisación que ha habido ya que se han enviado diferentes cartas 
y no queda claro.  
Se envió una carta diciendo que quien pudiera justificar que había salido disparando dos 
años no tendría que hacer el curso de formación, después se dijo que para justificar la 
antigüedad deberían firmar una declaración responsable, certificar el presidente de la 
comparsa que ha disparado dos o más años y finalmente el secretario del ayuntamiento 
certifica. Finalmente se dijo que solo estarían exentos aquellos festeros que hubieran salido 
disparando en 2017 y 2018. 
Considera que no se han facilitado las cosas porque hoy en día hay medios gráficos y 
documentales para justificar que se ha disparado y luego si certifica el presidente, sería 
suficiente. Igual hubiese sido más fácil decir que todos hiciesen el curso, pero ya que han 
dado la posibilidad de justificarlo podían haberlo facilitado para que hubiera más festeros. 
El Sr. Sempere, concejal delegado de fiestas responde que el acuerdo definitivo del 
procedimiento a seguir se adoptó en el 6 de octubre en una reunión con los presidentes de 
las comparsas. 
No está de acuerdo en que se haya hecho una mala gestión ya que en 2016 dispararon 86 
festeros, en 2017, 110 y en 2018 han hecho el curso doscientos y algo más 54 que han 
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aportado la documentación para que certifique el Secretario porque han acreditado dos años 
de experiencia.  
Estos dos años han de ser 2017 y 2018 porque son los dos años en que se han enviado a 
Subdelegación las listas completas con los permisos de avancarga. Anteriormente se podía 
disparar con el permiso de conducir, por tanto se enviaban a Subdelegación del Gobierno las 
listas completas de todos los festeros mayores de 18 años, y eso no significaba que todos 
esos festeros salieran a disparar. 
Desde secretaría por tanto solo se puede certificar esos dos años que son los que se envía 
los listados completos con el permiso de avancarga a Subdelegación del Gobierno.  
Por otro lado los listados que indicaba sobre compra de pólvora tampoco justifican que esas 
personas saliesen a disparar ya que puede haber festeros que compren pólvora para otros 
festeros. 
Considera que vista la evolución de festeros que sale a disparar se no se ha hecho una mala 
gestión, además se ha dado facilidades a los festeros, por ejemplo subvencionando 5 euros 
por cada kilo de pólvora, pago del transporte, seguro y vigilancia del transporte.  
Se ha facilitado también la tramitación del permiso de avancarga, se llegó a un acuerdo con 
una clínica para sacar el psicotécnico, pagando 32 euros ellos se encargaban de tramitarlo 
todo y luego el festero recibía por correo certificado el permiso en su domicilio. 
Quiere agradecer a todos los festeros su implicación para que los actos de arcabucería no 
decaigan, a pesar de todas las trabas de la ITC26. Desde la Comissió de Festes de Sant 
Jordi y la concejalía de fiestas se está ayudando a los festeros para que sea lo más fácil 
posible salir a disparar. Considera que hacer un curso de 4 horas de duración, que hay que 
hacerlo solo una vez en la vida y tras el cual entregan un certificado que garantiza poder salir 
a disparar no es para tanto.  
El Sr. Silvestre indica que es en la tramitación del certificado para no hacer el curso donde 
considera que no se ha hecho una buena gestión porque había listados remitidos a 
Subdelegación. 
El Sr. Sempere repite que esos listados se enviaban de todos los festeros mayores de 18 
años porque así lo permitía la ley, y así lo han estado haciendo todos los concejales de 
fiestas desde el año 1993 que salió la ley hasta el 2017 en que la ley ya exigía tener el 
permiso de avancarga, por eso no se puede certificar antigüedad anterior a esos años.  

• Indica el Sr. Silvestre que el 4 de noviembre solicitó la situación de la devolución del cobro de 
recibos por pago indebido del IBI, indicando que se hiciera de una forma concreta con 
impuestos devueltos, expedientes tramitados y expedientes pendientes. La respuesta recibida 
fue la siguiente: “La Junta de Gobierno Local, por delegación de la Alcaldía, acuerda por 
unanimidad, cursar petición a SUMA Gestión Tributaria, adjuntando copia de la petición 
formulada, para que en los límites normativamente establecidos, facilite los datos solicitados”.  
Dice que se quedó sorprendido ante la respuesta porque tras tres años y medio gobernando, 
no saben el dinero que se ha devuelto. En el programa electoral de Compromís en 2015 si 
que tenían claro que el ayuntamiento estaba hipotecado con 4 millones de euros que tenían 
que devolver y ahora que están en el gobierno no saben cómo está la situación.  
Los ciudadanos deben saber cómo ha quedado ese asunto y el dinero que finalmente se ha 
devuelto.  
El Sr.Alcalde responde que en varias comisiones de hacienda se le ha informado de la 
situación. Ahora han pedido un informe del estado de las devoluciones a SUMA, es debido a 
su insistencia y para que detallen exactamente la información tal como la ha pedido, siendo 
ellos y no el ayuntamiento quien haga el informe por si no se fía.  
Se ha devuelto todo a excepción de a unas 10 o 12 personas y por eso no se ha informado 
de cómo ha quedado el proceso. 
 
Y no habiendo más asuntos de que tratar, por el Sr.  Alcalde-Presidente se cierra la 
sesión, siendo las 21:43 horas, de todo lo cual yo,  el Secretario, doy fe.  

 
EL ALCALDE                     EL SECRETARIO 
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ACTA DEL PLE ORDINARI DE L'AJUNTAMENT DE BANYERES D E MARIOLA CELEBRAT EL 
DIA 29 DE NOVEMBRE DE 2018. 
 
A Banyeres de Mariola, sent les 20 hores del dia 29 de novembre de 2018, es reuneixen en el Saló de 
Sessions de la Casa Consistorial, les senyores i senyors que a continuació es relacionen sota la 
presidència del Sr. Alcalde-President, D. Josep Sempere i Castelló, assistits pel Secretari acctal, D. 
Miguel Sanchis Francés, amb la finalitat de celebrar el Ple Ordinari de la Corporació Municipal: 
 
SRS. ASSISTENTS 
 
Alcalde-President 
Sr. Josep Sempere i Castelló 
1ª Tinent d'Alcalde 
Sra. Rocío Alfaro Ramos 
2n Tinent d'Alcalde 
Sr. Fernando Sempere Huertas 
3er Tinent d'Alcalde 
Sr. Jan Manel Conejero Vañó 
4ª Tinent d'Alcalde 
Sra. Sonia Beneyto Ferre 
Regidors 
Sra. Concepción Garrido Sempere 
Sr. José Gabriel Pérez Martínez 
Sr. Jorge Esteve Molina 
Sr. Jorge Molina Benítez 
Sra. María José Mora Genís 
Sr. Jorge Silvestre Beneyto 
Sra. María Elena Vilanova Calatayud 
Sra. María José Francés García 
 
SR. SECRETARI 
 
D. Miguel Sanchis Francés 
 
Existint quòrum suficient, s'obri la sessió d'acord amb el següent ORDRE DEL DIA : 
 
Part resolutiva  
1) Aprovació actes sessions anteriors de data 27/09 /2018 i 24/10/2018. 
2) Denominació diversos carrers del municipi. 
3) Moció per a la creació d’un portal d’ocupació lo cal. 
4) Moció pel 25 de novembre dia internacional per l ’eliminació d ela violència contra les dones. 
5) Despatxos extraordinaris. 
 
Part no resolutiva  
6) Dació de compte: 
- Relació de decrets des del 24 de setembre fins el  25 de novembre de 2018. 
7) Precs i preguntes. 
................................................................................................................................................................... 
 
 
 
 
1) APROVACIÓ ACTES SESSIONS ANTERIORS DE DATA 27/09 /2018 I 24/10/2018. 
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El Sr. Alcalde pregunta si hi ha alguna observació a les actes de les sessions anteriors. No formulant-
se cap, són aprovades per unanimitat dels presents. 
 
2) DENOMINACIÓ DIVERSOS CARRERS DEL MUNICIPI.  
 
“DICTAMEN DE LA COMISSIÓ INFORMATIVA DE CULTURA, PRO MOCIÓ ECONÒMICA, 
URBANISME, PROTOCOL I AGERMANAMENT, I SEGURETAT I T RÀNSIT DE 26 DE NOVEMBRE 
DE 2018 
 
Llegit l'informe elaborat pel Cap de la Policia Local de data 13 de setembre de 2018 sobre nous 
carrers que s'han urbanitzat en polígons industrials i en nucli urbà que manquen de denominació. 
 
Vist l'informe del departament de Padró d'Habitants de data 21 de novembre de 2018 en el qual es 
codifica i denomina segons l'INE els citats carrers. 
 
Vist l'article 75 del Reial decret 1960/1986, d'11 de juliol, Reglament de Població i Demarcació 
Territorial de les Entitats Locals, així com la Resolució de 16 de març de 2015, de la Sotssecretaria, 
per la qual es publica la Resolució de 30 de gener de 2015, de la Presidència de l'Institut Nacional 
d'Estadística i de la Direcció General de Coordinació de Competències amb les Comunitats 
Autònomes i les Entitats Locals, sobre instruccions tècniques als Ajuntaments sobre gestió del padró 
municipal.. 
 
La Comissió Informativa de Cultura, Promoció Econòmica, Urbanisme, Protocol i Agermanament, i 
Seguretat i Trànsit de data 26 de novembre de 2018, dictamina favorablement per majoria absoluta, 
amb els vots a favor del Grup Municipal Compromís [5] i Grup Municipal Socialista [2] i amb 
l'abstenció del Grup Municipal Popular [5] i del Grup Municipal C’s [1] l'adopció del següent acord: 
 
Primer: Acordar la següent denominació per als carrers de nova construcció 
 
Tipus de via normalitzat: C 
Tipus de via: C  
Descripció tipus via: CARRER 
 
Denominació: DE LA COVA DE LES BAGASSES 
 
Codi INE: 1020  
 
NOM ANTIC: (No existia anteriorment, és un carrer nou) 
 
NOM: DE LA COVA DE LES BAGASSES  
NOM CURT: COVA BAGASSES 
DISTRICTE: 02 
SECCION: 002 
NUCLEO/DISSEMINAT: 01 
Ext. INFERIOR: 0001 0002 
Ext. SUPERIOR: 9999 9998  
CODI POSTAL: 03450 
 
------------------------------------------------------------------------------- 
 
Tipus de via normalitzat: C 
Tipus de via: C  
Descripció tipus via: CARRER 
 
Denominació: DEL MOLÍ  CAMPANA 
 
Codi INE: 1021  
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NOM ANTIC: (No existia anteriorment, és un carrer nou) 
 
NOM: DEL MOLÍ CAMPANA  
NOM CURT: MOLÍ CAMPANA 
DISTRICTE: 02 
SECCION: 003 
NUCLEO/DISSEMINAT: 01 
Ext. INFERIOR: 0001 0002 
Ext. SUPERIOR: 9999 9998  
CODI POSTAL: 03450 
 
------------------------------------------------------------------------------- 
 
Tipus de via normalitzat: C 
Tipus de via: C  
Descripció tipus via: CARRER 
 
Denominació: DEL MOLÍ SOL 
 
Codi INE: 1022  
 
NOM ANTIC: (No existia anteriorment, és un carrer nou) 
 
NOM: DEL MOLÍ SOL  
NOM CURT: MOLÍ SOL 
DISTRICTE: 02 
SECCION: 003 
NUCLEO/DISSEMINAT: 01 
Ext. INFERIOR: 0001 0002 
Ext. SUPERIOR: 9999 9998  
CODI POSTAL: 03450 
 
------------------------------------------------------------------------------- 
 
Tipus de via normalitzat: C 
Tipus de via: C  
Descripció tipus via: CARRER 
 
Denominació: DEL MOLÍ TORRÓ 
 
Código INE: 1023  
 
NOM ANTIC: (No existia anteriorment, és un carrer nou) 
 
NOM: DEL MOLÍ TORRÓ  
NOMBRE CURT: MOLÍ TORRÓ 
DISTRITO: 02 
SECCION: 003 
NUCLEO/DISSEMINAT: 01 
Ext. INFERIOR: 0001 0002 
Ext. SUPERIOR: 9999 9998  
CODI POSTAL: 03450 
 
------------------------------------------------------------------------------- 
 
Tipus de via normalitzat: C 
Tipus de via: C  
Descripció tipus via: CARRER 
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Denominació: DEL MOLÍ DE L’ESPENTA 
 
Codi INE: 1024  
 
NOM ANTIC: (No existia anteriorment, és un carrer nou) 
 
NOM: DEL MOLÍ DE L’ESPENTA  
NOM CURT: MOLÍ ESPENTA 
DISTRICTE: 02 
SECCION: 003 
NUCLEO/DISSEMINAT: 01 
Ext. INFERIOR: 0001 0002 
Ext. SUPERIOR: 9999 9998  
CODI POSTAL: 03450 
 
------------------------------------------------------------------------------- 
 
Tipus de via normalitzat: C 
Tipus de via: C  
Descripció tipus via: CARRER 
 
Denominació: DEL MOLÍ TAP 
 
Codi INE: 1025  
 
NOM ANTIC: (No existia anteriorment, és un carrer nou) 
 
NOM: DEL MOLÍ TAP  
NOM CURT: MOLÍ TAP 
DISTRICTE: 02 
SECCION: 003 
NUCLEO/DISSEMINAT: 01 
Ext. INFERIOR: 0001 0002 
Ext. SUPERIOR: 9999 9998  
CODI POSTAL: 03450 
 
------------------------------------------------------------------------------- 
 
Tipus de via normalitzat: C 
Tipus de via: C  
Descripció tipus via: CARRER 
 
Denominació: DEL MOLÍ DE SERRELLA 
 
Codi INE: 1026  
 
NOM ANTIC: (No existia anteriorment, és un carrer nou) 
NOM: DEL MOLÍ DE SERRELLA  
NOM CURT: MOLÍ SERRELLA 
DISTRICTE: 02 
SECCION: 003 
NUCLEO/DISSEMINAT: 01 
Ext. INFERIOR: 0001 0002 
Ext. SUPERIOR: 9999 9998  
CODI POSTAL: 03450 
------------------------------------------------------------------------------- 
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Tipus de via normalitzat: C 
Tipus de via: C  
Descripció tipus via: CARRER 
 
Denominació: DEL MOLÍ DE LA FARINA 
 
Codi INE: 1027  
 
NOM ANTIC: (No existia anteriorment, és un carrer nou) 
 
NOM: DEL MOLÍ DE LA FARINA  
NOM CURT: MOLÍ FARINA 
DISTRICTE: 02 
SECCION: 003 
NUCLEO/DISSEMINAT: 01 
Ext. INFERIOR: 0001 0002 
Ext. SUPERIOR: 9999 9998  
CODI POSTAL: 03450 
 
Segon: Notificar el present acord als interessats, INE i al Cadastre, així com a les entitats, empreses i 
organismes que presten serveis destinats a la col·lectivitat. 
 
Tercer: Facultar a l'alcalde-president perquè subscriga els documents que siguen necessaris amb 
vista a l'execució d'aquest acord. 
 
No obstant això el Ple de l'Ajuntament adoptarà els acords que consideri convenient.” 
 
Seguidament el Sr. Alcalde pregunta als portaveus dels diferents grups si desitgen intervenir en 
aquest punt responent-li aquests que no. 
 
Sotmès a votació, l'Ajuntament Ple, per unanimitat dels tretze regidors presents, acorda 
aprovar la denominació de diversos carrers del muni cipi. 
 
3) MOCIÓ PER A LA CREACIÓ D’UN PORTAL D’OCUPACIÓ LO CAL.  
 
El Sr. Alcalde concedeix la paraula al Sr. Esteve, portaveu del Grup Municipal Popular, grup que ha 
presentat la moció, per a procedir a la lectura d'aquesta: 
 
“DICTAMEN DE LA COMISION INFORMATIVA DE CULTURA, PRO MOCIÓ ECONÒMICA, 
URBANISME, PROTOCOL I AGERMANAMENT, I SEGURETAT I T RÀNSIT DE 26 DE NOVEMBRE 
DE 2018 
 
La Comissió Informativa de Cultura, Promoció Econòmica, Urbanisme, Protocol i Agermanament, i 
Seguretat i Trànsit de data 26 de novembre de 2018, dictamina favorablement per majoria de vots 
favorables, amb l'abstenció del Grup Municipal Compromís [5] i Grup Municipal Socialista [2] i amb els 
vots a favor del del Grup Municipal Popular [5] i del Grup Municipal C’s [1] l'adopció del següent 
acord: 

MOCIÓ PER A CREACIÓ D'UN PORTAL D'OCUPACIÓ LOCAL  
 

EXPOSICIÓ DE MOTIUS 
 
Des del Grup Municipal Popular creiem fermament en la col·laboració públic-privada sobretot en 
esferes tan importants com la desocupació, la desigualtat i la lluita contra la pobresa. 
 
Per açò animem a l'equip de govern de l'ajuntament de Banyeres de Mariola a crear un portal 
d'ocupació que gestione totes les ofertes de treball de les empreses de la nostra localitat i que d'esta 
manera les faça arribar al major nombre de persones interessades. És una opció més que 
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recomanable per a agilitzar el procés de cerca de treball ja que s'adapta  a qualsevol edat, professió o 
necessitat específica enfocada a les circumstàncies laborals. 
 
Afortunadament la taxa d'atur és reduïda en el nostre poble, especialment si la comparem amb altres 
localitats, no obstant açò, la taxa d'atur entre les dones és particularment elevada. Fins i tot s'han vist 
les dificultats que tenen les dones per a reprendre la vida laboral després de períodes de maternitat. 
 
Amb un portal d'ocupació es vol mitjançar entre les empreses i els sol·licitants d'ocupació, a través 
d'un formulari, per a crear una base de dades amb demandants d'ocupació, informació a la qual 
podran accedir aquelles empreses que sol·liciten treballadors, amb l'objectiu de consultar perfils que 
encaixen amb les seues necessitats.  
 
El Grup Popular creu que aquesta mesura fomentaria l'ocupació a Banyeres de Mariola, tal com s'ha 
demostrat el seu èxit a Alcoi i a Ibi, que ja compten amb aquest sistema.  
 
A més, després de diverses consultes, diverses empreses de Banyeres de Mariola han mostrat el seu 
suport a aquesta proposta de portal d'ocupació.  
 
Volem destacar que la gestió d'un portal d'ocupació és una tasca que normalment recau en l'Agent de 
Desenvolupament Local (ADL) de cada ajuntament o bé en l'orientador/a laboral del municipi, per la 
qual cosa seria indispensable que una o una altra persona s'encarregara d'aquesta tasca, que 
consisteix principalment en: pujar les ofertes creades per les empreses, enviar a les empreses els CV 
dels solicitants a cada oferta, animar a les empreses a anunciar-se, coordinar la visibilitat del portal 
d'ocupació, assegurar un servei d'intermediació laboral i pujar a la web i xarxes socials els anuncis de 
cursos, formacions, etc. 
 
El portal d'ocupació que proposem podria contenir els següents punts: 
 
- Gestor d'ocupació: ací els demandants es donen d'alta. Una vegada validats les dades 
personals ja poden inscriure's a les ofertes publicades. Les empreses també es donen d'alta per 
primera vegada, i a partir de llavors, ja poden inscriure tantes ofertes com vagen necessitant. El 
responsable de l'Ajuntament publica les ofertes de les empreses, els demandants s'inscriuen a la 
mateixa, i els tècnics validen solament aquells CV que complisquen els requisits que exigeix 
l'empresa. Ací acabaria el paper de l'Ajuntament quant a la selecció, ja que és l'empresa privada la 
que una vegada reba els CV la que realitza aquest procés. Una vegada finalitzada la selecció, es 
tanca l'oferta.  
- Cursos de formació per a aturats organitzats pel Servef o per altres estaments oficials. 
- Ajuda per a emprenedors i empreses: auto ocupació, informació sobre formes jurídiques, 
ajudes i subvencions, finançament aliè, plans d'empresa. 
- Per a perfils amb baixa o nul·la qualificació, sol·licitud d'accions formatives (escoles taller i 
formació ocupacional) per a aconseguir acreditacions en especialitats professionals (jardineria, 
fusteria, teixiduria, lampisteria, obra de paleta, etc). 
- Gestió de pactes territorials per l'ocupació a través de la Mancomunitat o d'altres municipis. 
- Enllaç a la pàgina de la regidoria en la qual es publicitaria tant accions organitzades per 
l'Ajuntament, com a informació interessant per a aturats, formació, ofertes d'empreses, ofertes de la 
GVA i d'ajuntaments de la zona. En general tot allò que pot interessar a l'aturat. 
 
Per tot açò instem a l'Ajuntament de Banyeres de Mariola a: 
 
1. Crear un portal d'ocupació que permeta abastar la gestió de les demandes d'aquelles persones que 
es troben en situació de cerca d'ocupació, i de les ofertes de les PIMES, comerços i altres empreses 
radicades a Banyeres de Mariola i els municipis propers, així com les ofertes d'ocupació pública de 
l'Ajuntament de Banyeres de Mariola i altres administracions públiques. 
2. Que el portal d'ocupació integre un apartat on s'anuncien cursos, formacions i fins i tot consells de 
com crear un CV, com afrontar una entrevista de treball, etc. 
3. Que el portal d'ocupació estiga gestionat per una persona que li dedique el temps suficient i/o 
recolzat per un orientador laboral, per a mantenir actualitzat el gestor d'ocupació, les xarxes socials, 
etc. Per a açò el contacte entre les empreses i l'ADL ha de ser constant i fluït. 
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4. Que es notifique la següent moció amb el corresponent resultat a tots els components del Consell 
Local d'Indústria i Promoció Econòmica i que des d'allí es puga col·laborar en la millora contínua del 
portal d'ocupació de Banyeres de Mariola. 
 
No obstant això el Ple de l'Ajuntament adoptarà els acords que consideri convenient.” 
 
El Sr. Esteve, portaveu del Grup Municipal Popular indica que han proposat aquesta moció moguts 
per una proposta que tenien en el seu programa electoral. 
Es tracta d'acostar l'oferta i la demanda fomentant l'ocupació. Aquesta opció s'ha demostrat molt 
eficaç en poblacions on s'ha implantat. 
Han parlat amb l'associació d'empresaris i diverses associacions i els ha semblat una bona proposta. 
 
Pren la paraula la Sra. Francés, portaveu del Grup Municipal Ciutadans, expressant que votarà a 
favor de la proposta, matisa que en cas que no es pogués gestionar des de l'Agència de 
Desenvolupament Local, cabria la possibilitat que les persones que es contracten a través de 
subvencions servissin de suport per a gestionar-ho. 
 
Pren la paraula la Sra. Garrido, portaveu del Grup Municipal Socialista dient que no són conscients de 
la realitat del funcionament de l'ajuntament. Parlen en la moció dels portals d'Ibi i Alcoi. Ibi disposa 
d'un tècnic de promoció econòmica i dues ADL i Alcoi 2 ADL i 2 orientadors laborals. 
En el cas de Banyeres de Mariola es disposa d'un ADL que s'encarrega de gestionar totes les 
subvencions i d'ajudar les persones desocupades en el seu seguiment del SERVEF, realització de 
currículums, ofertes….  
Ara també hi ha contractada mitjançant una subvenció, una orientadora laboral a mitja jornada. 
Aquesta setmana s'ha fet un taller d'orientació laboral on s'han treballat entrevistes, currículums, 
activitats de cerca d'ocupació…. 
En la web de l'ajuntament també hi ha un apartat de promoció econòmica on es publiquen totes les 
accions formatives, subvencions, borses de treball…promogudes per l'ajuntament, Diputació, 
Conselleria, etc. 
A través d'un conveni de la Mancomunitat i el CEI s'ha creat també l'Agència d'Impuls a Emprenedors. 
L'equip de govern ha apostat des del primer moment per a tenir un canal de comunicació amb les 
empreses i sectors productius, la creació del Consell d'Indústria dóna mostra d'això.  
S’intenta treballar amb els mitjans que es disposa per a atendre les necessitats dels diferents sectors, 
cap corporació anterior havia tingut una comunicació tan clara, directa i oficial entre les diferents 
parts. 
La idea de la creació del portal els sembla ideal però no poden assegurar que es desenvolupe com 
deu ni la seva continuïtat ja que seria necessari contractar a una persona per a gestionar-lo com es 
deu. 
L'actual govern de la Generalitat està facilitant molt als ajuntaments tenir més personal gràcies a la 
contractació a través de subvencions, però aquest tipus de subvencions no garanteixen la continuïtat 
més enllà d'un any, seria necessari personal fix. Segons la Llei de Pressupostos de desembre de 
2012, aprovada pel govern del Partit Popular, es va establir una taxa de reposició zero i la 
impossibilitat de creació de nous llocs de treball en les administracions públiques. No es pot per tant 
contractar a ningú per a desenvolupar aquesta tasca. 
Atès que no podem garantir la continuïtat del portal per la falta de personal votaran en contra.  
 
Pren la paraula la Sra. Beneyto, portaveu del Grup Municipal Compromís per a manifestar que 
comparteixen argumentari amb els seus companys en l'equip de govern, el Grup Municipal Socialista. 
El seu vot per tant serà en contra. 
 
Pren la paraula el Sr. Esteve, portaveu del Grup Municipal Popular indicant que no posen en dubte el 
treball que s'està desenvolupant des de la regidoria de promoció econòmica, tan sols proposen la 
creació del portal com complement al que s'està fent.  
Pensen que l'ADL podria encarregar-se perfectament del portal, tan sols hauria de pujar al portal els 
currículums i les ofertes d'ocupació, ja que la informació sobre cursos i altres, encara que 
disseminada, ja s'està publicant en la web. Si l'ADL no pot fer això, tenen un seriós problema.  
A més qui gestione el portal ha de ser algú fix, no els que es contracten a través de subvenció. 
La negativa a la creació del portal li sembla injustificable.  
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La Sra. Garrido respon que l'ADL està desbordat de treball perquè tramita moltes subvencions i no 
pot fer-se càrrec del portal. 
 
El Sr. Esteve diu que els demandants s'inscriurien ells i les empreses també, que podria gestionar-se 
perfectament per l'ADL. 
 
Intervé el Sr. Alcalde indicant que la informació no està disseminada, està tota en l'apartat de 
promoció econòmica perquè ell mateix s'encarrega de publicar-la, no ho fa l'ADL 
Indica que han contactat amb l'ADL d'Alcoi i allí fan entrevista als demandants i després també fan la 
selecció a les empreses, pel que dubta que ací els empresaris vulguen que els facen la selecció des 
de l’ajuntament.  
 
El Sr. Esteve diu que a Alcoi hi ha 5.000 demandants d'ocupació però en Banyeres, 383 persones de 
les quals gairebé 300 són dones. 
 
El Sr. Alcalde acaba el debat expressant que de moment no és viable per falta de personal.  
 
Sotmesa a votació, l'Ajuntament Ple, per set vots e n contra (5 de Compromís i 2 del del 
P.S.O.E.) i sis vots a favor (cinc del P.P. i un de  C's, acorda no aprovar la moció per a la creació 
d'un portal d'ocupació local. 
 
4) MOCIÓ PEL 25 DE NOVEMBRE DIA INTERNACIONAL PER L ’ELIMINACIÓ DE LA VIOLÈNCIA 
CONTRA LES DONES.  
 
“DICTAMEN DE LA COMISION INFORMATIVA DE CULTURA, PRO MOCIÓ ECONÒMICA, 
URBANISME, PROTOCOL I AGERMANAMENT, I SEGURETAT I T RÀNSIT DE 26 DE NOVEMBRE 
DE 2018 
 
La Comissió Informativa de Cultura, Promoció Econòmica, Urbanisme, Protocol i Agermanament, i 
Seguretat i Trànsit de data 26 de novembre de 2018, dictamina favorablement per majoria absoluta, 
amb els vots a favor del Grup Municipal Compromís [5], del Grup Municipal Socialista [2], del Grup 
Municipal Popular [5] i del Grup Municipal Ciutadans [1] l'adopció del següent acord: 
 

 
25 NOVEMBRE DIA INTERNACIONAL PER L’ELIMINACIÓ DE L A VIOLÈNCIA CONTRA LES 

DONES 
 

Els grups municipals Compromís, Socialista, Popular i Ciudadanos eleven al Ple la següent MOCIÓ, 
 

EXPOSICIÓ DE MOTIUS 
 
Com cada any, el recompte de dones assassinades i de menors es fa insuportable, enguany amb 
xifres que van de les 50 a les 80 dones segons els criteris utilitzats: dins la parella, o també aquells 
que no eren parella o diversos vincles familiars, com ara mares, o en prostitució; i de 9 menors, a més 
dels assassinats que estan encara en investigació. Aquestes morts són la màxima representació de la 
violència masclista que sotmet les dones en tots els àmbits de la seua vida, i que representen una 
greu i sistemàtica vulneració dels drets humans de més de la meitat de la població a la nostra 
societat. Aquestes violències tenen el seu origen i nucli en la pervivència d’un sistema patriarcal, 
present a totes les estructures de la societat, que assumeix com a natural la desigualtat, organitza la 
societat classificant jeràrquicament les tasques, considera les tasques de cura responsabilitat de les 
dones, resta credibilitat i autoritat a les dones, mentre cosifica el seu cos i consolida pautes culturals 
que transmeten i reprodueixen comportaments discriminatoris i sexistes. 
 
El 17 de desembre de 1999, a través de la resolució 54/134, l'Assemblea General de l'ONU va 
declarar el 25 de novembre com el Dia Internacional de l'Eliminació de la Violència contra les Dones. 
Una data que ha de servir, per a la reflexió per part de tota la societat i també per a la renovació dels 
esforços per part de totes les institucions polítiques i socials, per lluitar per la transformació social 
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necessària i urgent. La violència masclista és la primera causa de mort prematura entre les dones, el 
masclisme mata i ha de ser una qüestió política de primer ordre. 
Les dramàtiques conseqüències de la violència de gènere, fruit de les desigualtats socials que situen 
les dones en una situació de vulnerabilitat per patir múltiples agressions, malgrat la progressiva 
conscienciació, no minven, i fan evident que a banda de les adhesions i manifestacions necessàries 
per mostrar el rebuig, són necessaris compromisos i accions coherents amb les dimensions i la 
transcendència del problema. 
Tot i que manca molta feina, tant ciutadana com institucional, l’any passat va nàixer el primer del 
Pacte Valencià Contra la Violència de Gènere i Masclista així com del Pacte Estatal Contra la 
Violència de Gènere i Masclista. 
El Pacte Valencià contra la Violència de Gènere ha nascut per donar solució al conflicte polític i social 
que suposa en l’actualitat el terrorisme masclista. Les línies estratègiques desenvolupades per la 
Conselleria d’Igualtat i Polítiques Inclusives són: garantir una societat lliure i segura contra la violència 
de gènere, feminitzar la societat, coordinar el treball en xarxa per a l’atenció de dones víctimes de 
violència masclista i de les seues filles i fills, així com la sociabilització, per tal que aquest tipus de 
violència siga concebut com un conflicte polític i tinga una dotació de pressupost estable per poder 
desenvolupar i implementar els objectius consensuats per partits polítics, agents econòmics i socials, 
associacions feministes, institucions públiques, universitats, poder judicial valencià, forces de 
seguretat i tercer sector. 
El Pacte Estatal contempla 200 mesures amb 1.000 milions d’euros per als primers cinc anys. Una de 
les mesures més remarcable és la de creació de protocols en l’atenció primària sanitària i en les 
urgències per tal que el personal sanitari puga contribuir a detectar possibles víctimes de violència en 
els primers abusos, tal com ja es fa al País Valencià. Una altra mesura a celebrar és el reforçament i 
ampliació en tots els nivells educatius del foment dels valors igualitaris i la prevenció del masclisme i 
conductes violentes, treballant de forma especial amb menors, i donar formació específica al 
professorat. Però els pactes i les lleis s’han de desenvolupar. 
Manifestem una aposta clara i contundent per corregir els possibles errors que es puguen produir en 
el sistema institucional que eviten que una dona que haja denunciat maltractament reste sense l'ajuda 
necessària per a la seua protecció per la falta de mitjans, formació o coordinació dels responsables 
de procurar-li-la. 
També ens preocupen els models de relacions afectiu-sexuals difosos sovint als mitjans de 
comunicació i a les xarxes. La pornografia és consumida en aquests moments habitualment per 
adolescents menors de quinze anys i la prostitució -en aquests moments estem entre els tres Estats 
al món amb més prostitució- és habitual entre joves de menys de trenta anys. 
Els ajuntaments, per ser les Administracions més properes a la ciutadania, són els governs que 
poden donar una resposta més ràpida i eficaç a aquest problema social. En aquest sentit, el nostre 
Ajuntament vol reafirmar el seu compromís amb la lluita contra la violència masclista i les desigualtats 
que la legitimen i perpetuen. 
 
 
És per tot això que aquest Ajuntament: 
 
 

1. Manifesta un sentit i dolorós record a la memòria de totes les dones assassinades per 
violència de gènere i farà un acte públic en senyal d’homenatge i de reconeixement on es 
llegiran els seus noms, com a visibilització de la seua identitat, al mateix temps que expressa 
el seu rebuig a totes les manifestacions d'aquesta violència, manifesta el seu compromís amb 
les víctimes i declara tolerància zero amb els maltractadors. 

2. Insta al Govern de l’Estat que desenvolupe la legislació necessària per a incloure com a 
violència masclista totes les violències contra les dones, reconegudes al Conveni d’Istanbul. 

3. Exigeix el Govern de l’Estat el desenvolupament dels PGE (Pressupostos Generals de l’Estat) 
amb perspectiva de gènere, com a principi per fer efectiva la legislació i la normativa. 

4. Declara el seu compromís de fer de la prevenció contra les violències masclistes i la 
desigualtat una política prioritària i transversal, que impregne totes les polítiques 
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desenvolupades a través de les seues regidories. Les accions municipals han de tindre un 
caràcter pedagògic i transformador i tindre en compte a l’hora de planificar les accions de 
totes les regidories que s’ha de fer sempre amb perspectiva de gènere (tenint present com 
cada decisió incideix de forma específica en la vida de la ciutadania, i que en la pràctica no 
siguen motiu de discriminació de les dones). 

5. Per això també, insta al Govern d’Espanya a modificar la Llei de Règim Local per tal que els 
ajuntaments recuperen les competències en promoció de la igualtat entre dones i homes i en 
matèria de violència de gènere tal com està establit al Pacte d’Estat Contra la Violència de 
Gènere aprovat pel Congrés. És urgent que es puga contractar personal per a dotar els 
programes contra la violència masclista o d’atenció a les dones maltractades. 

6. Insta al Consell de la Generalitat perquè s’adrece al Congrés, per exigir que s’accelere 
l’aplicació, els treballs de seguiment i l’avaluació sobre el desenvolupament del Pacte d’Estat 
per part de la Comissió Permanent no legislativa al Congrés. Així mateix insta al Consell de la 
Generalitat perquè intensifique les labors i treballs de la comissió de seguiment del Pacte 
Valencià contra la Violència Masclista i de gènere, amb la seua corresponent dotació 
pressupostària 

7. Es compromet a facilitar, a través dels mitjans públics dels quals disposa, tot tipus de 
campanyes dirigides a la prevenció, orientació i conscienciació de les desigualtats entre 
dones i homes i de la violència masclista. I en tant que entitat subvencionadora, l’Ajuntament 
es compromet a no subvencionar actes en els quals l'entitat organitzadora utilitze el cos de 
les dones de forma sexista com a reclam publicitari. 

8. Insta a la Conselleria de Justícia, al Ministeri de Justícia i al Consell General del Poder 
Judicial que intensifiquen les tasques de formació dels membres de la judicatura i que revisen 
els protocols d’actuació. 

9. Declara el terme municipal espai contra la tracta de persones, i per això dins les nostres 
competències, desenvoluparem campanyes per a que aquesta greu violació dels drets 
humans desaparega, proporcionà ajuda a les dones objecte de la tracta i farà campanyes de 
conscienciació per visibilitzar aquesta injustícia. Es compromet a donar formació al 
funcionariat local, des de la policia al treball social, per tal de poder actuar correctament 

10. Considera absolutament necessari l’ensenyament afectiu-sexual dins del sistema educatiu, és 
per això que instem el Govern d’Espanya a incloure l’ensenyament afectiu-sexual dins del 
sistema educatiu perquè siga coeducador. 

11. Traslladarà aquests acords a les associacions del poble, així com farà difusió en tots els 
mitjans municipals de comunicació. 

No obstant això el Ple de l'Ajuntament adoptarà els acords que considere convenients.” 
 

 
Seguidament el Sr. Alcalde pregunta als portaveus dels diferents grups si desitgen intervindre en 
aquest punt responent-li aquests que no. 
 
Sotmesa a votació, l'Ajuntament Ple, per unanimitat  (5 de Compromís, 5 del P.P. 2 del P.S.O.E. i 
1 de C's) acorda aprovar la moció pel 25 de novembr e dia internacional per a l'eliminació de la 
violència contra les dones. 
 
 
5) DESPATXOS EXTRAORDINARIS  



 

24 
 

AJUNTAMENT BANYERES DE MARIOLA 
Plaça Ajuntament, 1   03450 BANYERES DE MARIOLA 

Tel. 966 567 315  -  966 567 475  -  Fax 965 566 668 
C.I.F.: P-0302100-C 

 

 
El Sr. Alcalde pregunta als portaveus dels diferents grups si existeix alguna cosa a tractar en aquest 
punt responent-li aquests que no. 
 
6) DACIÓ DE COMPTE DE DECRETS DES DEL 24 DE SETEMBR E FINS El 25 DE NOVEMBRE 
DE 2018. 
 
Per secretaria s'adona dels decrets d'alcaldia dictats en el període comprès entre el 24 de setembre 
fins al 25 de novembre de 2018, tots dos inclusivament. 
 
La corporació queda assabentada. 
 
7) PRECS I PREGUNTES 
 
El Sr. Alcalde pregunta si algú té alguna pregunta o algun prec. 
 
Intervé la Sra. Francés, portaveu del Grup Municipal Ciutadans per fer diversos precs i preguntes: 
 
• Pregunta si en el nou pàrquing del carrer Ángel Torró es controla o es controlarà el temps 
d'estacionament per a evitar que es convertisca en un pàrquing veïnal i que els cotxes estiguen 
moltes hores. 
El Sr. Alcalde li respon que no, que es veu moviment de cotxes i aquests no estan molt allí però que 
no es controlarà el temps. 
• Indica la Sra. Francés si es pot posar més llum en el cementeri ja que a l'hivern que es fa prompte 
de nit està molt fosc per a la gent que va o si hi ha algun enterrament.  
El Sr. Sempere, regidor delegat de cementeri li respon que a l'inici de la legislatura només hi havia 
tres fanals i ara s'han posat diversos focus, de totes maneres a l'hivern quan es fa de nit la gent no va 
al cementeri. 
• Pregunta si el mes de desembre es farà un ple per a aprovar els pressupostos i si és així, quan es 
faran els pressupostos participatius perquè no hi ha temps per a fer-los i comptar els vots dels 
ciutadans. 
El Sr. Alcalde li respon que ja va explicar la regidora delegada de participació ciutadana en la 
Comissió Informativa de Benestar Social que enguany no hi haurà pressuposats participatius. Això es 
deu al fet que el 2019 és any electoral i aquesta corporació estarà governant fins a juny, a més pel fet 
que les licitacions des de l'entrada en vigor de la nova llei de contractes es tramiten amb molta 
burocràcia i no saben el que es podrà fer l'any que ve, no poden garantir que es puga fer el que voten 
majoritàriament els ciutadans en els sis primers mesos i tampoc volen deixar pendent de fer res a la 
corporació que entre després de les eleccions. 
• Pregunta per l'estat en què es troba la licitació de les graderies de l'església. 
El Sr. Alcalde respon que està retardada a causa de la nova llei de contractes però està previst que 
després de les festes de Nadal es comence i abans de finalitzar la legislatura estiguen acabades.  
 
El Sr. Esteve, portaveu del Grup Municipal Popular també vol fer diversos precs i preguntes.  
 
• Respecte als pressupostos participatius prega que es facen també enguany. Matisa que en la 
comissió informativa no van dir clarament si s'anaven a fer no, van indicar que ja ho veurien. 
Des que l'actual Equip de Govern va començar a fer-los, ells estan pregant que es faça un reglament 
sobre aquest tema perquè d’eixa manera estaria regulat. Actualment són del tot arbitraris ja que tres 
anys es fan i un no la qual cosa implica una falta de previsió i reglamentació. 
Han de fer-se i si no es pot executar durant els sis primers mesos ja ho acabarà la corporació que 
entre a governar. Els pressupostos participatius indiquen la voluntat dels ciutadans independentment 
dels polítics que governen. 
El Sr. Alcalde respon que ja ha exposat els motius pels quals no es faran enguany. 
 
• La següent pregunta també coincideix amb la de la Sra. Francés i és la referent a l'estat de la 
remodelació de les graderies de l'església.  
El Sr. Alcalde indica que ja ha respost a eixa pregunta i si vol saber l'estat exacte de la licitació que 
passe per secretaria i el pot consultar. 
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• Una altra pregunta és també sobre l'aparcament del carrer Ángel Torro. Per a poder fer el pàrquing 
es va comprar una casa i un solar. Pregunta pel preu que van costar a l'ajuntament, aproximadament.  
El Sr. Alcalde respon que la casa va costar uns 35.000 euros i el solar entre 30.000 i 40.000 euros, no 
ho recorda exactament.  
El Sr. Esteve passa a llegir la notícia de la creació del nou aparcament, que d'altra banda els sembla 
molt bona ja l'aparcament és un problema. Cita textualment “Des de l'Equip de Govern s'ha informat 
que els treballs de demolició i habilitació del solar han suposat un desemborsament de 18.000 euros” 
sense donar més xifres, quan en realitat el pàrquing ha costat més de 100.000 euros. Consideren que 
és una forma de donar la notícia a mig fer.  
El Sr. Alcalde indica que van informar d'eixa quantitat perquè era la que estava en els pressupostos 
de 2018, la resta de despeses eren d'exercicis anteriors. 
El Sr. Esteve pregunta si l'obra està acabada. 
El Sr. Alcalde respon que no està acabada, falta arreglar les parets perquè queden uniformes. 
 
El Sr. Silvestre, regidor del Grup Municipal Popular vol fer alguns precs i preguntes.  
 
• Suggereix a l'Equip de Govern que vista la seua resposta sobre els pressupostos participatius, no 
presente pressupostos per al 2019, que prorrogue els actuals perquè només governaran sis mesos. 
 
• Pregunta per l'obra que es va fer aquest estiu en Vila Rosario ja que es van posar unes baranes 
provisionals per seguretat, a causa del desnivell que hi ha i continuen estant allí. 
El Sr. Sempere, regidor delegat d'obres li respon que estaran fins a l'any que ve ja que estan 
contemplades en els pressupostos de 2019. 
 
• Després d'haver realitzat el curs de formació per a disparar en festes, la gent continua disconforme 
per tota la improvisació que hi ha hagut ja que s'han enviat diferents cartes i no queda clar.  
Es va enviar una carta dient que qui poguera justificar que havia eixit disparant dos anys no hauria de 
fer el curs de formació, després es va dir que per a justificar l'antiguitat haurien de signar una 
declaració responsable, certificar el president de la comparsa que el fester ha disparat dos o més 
anys i finalment el secretari de l'ajuntament certifica. Finalment es va dir que només estarien exempts 
aquells festers que hagueren eixit disparant en 2017 i 2018. 
Considera que no s'han facilitat les coses perquè hui dia hi ha mitjans gràfics i documentals per a 
justificar que s'ha disparat i després si certifica el president, seria suficient. Igual hauria sigut més fàcil 
dir que tots feren el curs, però ja que han donat la possibilitat de justificar-lo podien haver-lo facilitat 
perquè hi haguera més festers. 
El Sr. Sempere, regidor delegat de festes respon que l'acord definitiu del procediment a seguir es va 
adoptar en el 6 d'octubre en una reunió amb els presidents de les comparses. 
No està d'acord que s'haja fet una mala gestió ja que en 2016 van disparar 86 festers, en 2017, 110 i 
en 2018 han fet el curs dos-cents i una mica més de 54 que han aportat la documentació perquè 
certifique el Secretari perquè han acreditat dos anys d'experiència.  
Aquests dos anys han de ser 2017 i 2018 perquè són els dos anys en què s'han enviat a 
Subdelegació les llistes completes amb els permisos de avancarga. Anteriorment es podia disparar 
amb el permís de conduir, per tant s'enviaven a Subdelegació del Govern les llistes completes de tots 
els festers majors de 18 anys, i això no significava que tots eixos festers isqueren a disparar. 
Des de secretaria per tant sols es pot certificar eixos dos anys que són els que s'envia els llistats 
complets amb el permís de avancarga a Subdelegació del Govern.  
D'altra banda els llistats que indicava sobre compra de pólvora tampoc justifiquen que eixes persones 
isqueren a disparar ja que pot haver-hi festers que compren pólvora per a altres festers. 
Considera que vista l'evolució de festers que disparen no s'ha fet una mala gestió, a més s'ha donat 
facilitats als festers, per exemple subvencionant 5 euros per cada quilo de pólvora, pagant també el 
transport, assegurança i vigilància del transport.  
S'ha facilitat també la tramitació del permís de avancarga, es va arribar a un acord amb una clínica 
per a traure el psicotècnic, pagant 32 euros ells s'encarregaven de tramitar-lo tot i després el fester 
rebia per correu certificat el permís en el seu domicili. 
Vol agrair a tots els festers la seua implicació perquè els actes de arcabucería no decaiguen, malgrat 
totes les traves de la ITC26. Des de la Comissió de Festes de Sant Jordi i la regidoria de festes s'està 
ajudant els festers perquè siga el més fàcil possible eixir a disparar. Considera que fer un curs de 4 
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hores de durada, que cal fer-ho només una vegada en la vida i després del qual entreguen un 
certificat que garanteix poder eixir a disparar no és per a tant.  
El Sr. Silvestre indica que és en la tramitació del certificat per a no fer el curs on considera que no 
s'ha fet una bona gestió perquè hi havia llistats remesos a Subdelegació. 
El Sr. Sempere repeteix que eixos llistats s'enviaven de tots els festers majors de 18 anys perquè així 
ho permetia la llei, i així ho han estat fent tots els regidors de festes des de l'any 1993 que va eixir la 
llei fins al 2017 en què la llei ja exigia tindre el permís de avancarga, per això no es pot certificar 
antiguitat anterior a eixos anys.  
 
• Indica el Sr. Silvestre que el 4 de novembre va sol·licitar la situació de la devolució del cobrament de 
rebuts per pagament indegut de l'IBI, indicant que es fera d'una forma concreta amb impostos 
retornats, expedients tramitats i expedients pendents. La resposta rebuda va ser la següent: “La Junta 
de Govern Local, per delegació de l'Alcaldia, acorda per unanimitat, cursar petició a SUMA Gestió 
Tributària, adjuntant còpia de la petició formulada, perquè en els límits normativament establits, 
facilite les dades sol·licitades”.  
Diu que es va quedar sorprés davant la resposta perquè després de tres anys i mig governant, no 
saben els diners que s'ha retornat. En el programa electoral de Compromís en 2015 si que tenien clar 
que l'ajuntament estava hipotecat amb 4 milions d'euros que havien de retornar i ara que estan en el 
govern no saben com està la situació.  
Els ciutadans han de saber com ha quedat eixe assumpte i els diners que finalment s'ha retornat.  
El Sr.Alcalde respon que en diverses comissions d'hisenda se li ha informat de la situació. Ara han 
demanat un informe de l'estat de les devolucions a SUMA, és degut a la seua insistència i perquè 
detallen exactament la informació tal com l'ha demanada, sent ells i no l'ajuntament qui faça l'informe 
per si no es fia.  
S'ha retornat tot a excepció d'unes 10 o 12 persones i per això no s'ha informat de com ha quedat el 
procés. 
 
I no havent-hi més assumptes de què tractar, pel Sr . Alcalde-President es tanca la sessió, sent 
les 21.43 hores, de tot la qual cosa jo, el Secreta ri, done fe. 
 
 

L'ALCALDE       EL SECRETARI 
 


